

《まとめ》

- ★頭の中でシミュレーションしているだけでは、動けない！自分にとって都合の良い条件でしか考えていない。体験することで、足りない物や自分の得手不得手が見えてくる
まず、「やってみる！！」ことが大切！
- ★「灯り」と「暖」は大切！
- ★プライベートスペースも大切！
- ★居場所を作る！
組織的にかしこまってしまうと、できないに変わってしまうこともある
テーマを決めて取り組むことは、楽しさと興味を広げる体験となる
- ★自身の体験や学びを他者に伝え、繋げて（広めて）いくことを目指す！
- ★人との交流、地域交流の大切さを改めて、実感！

最後に、

ジョイナスの集いの中で学んだことを活かし、取り組む体験ができたことは、記憶として強化され、確かな学びとなりました。

この防災キャンプを開催するにあたり、サポートしてくださった風早北部地域ふるさと協議会様をはじめ、快く会場を提供してくださった石戸さん、様々な知識を惜しみなく伝授してくださった高橋さん、誠にありがとうございました。そして、共に協力し合い、取組んだ皆様に、心より感謝いたします。本当にありがとうございました。

ジョイナスマンバーの皆さん！これからもやりたいことを出し合い、学びを広げていきましょう！
風北ジョイナス 代表 石河優子